

# Gantz/X

Von Nishi-kun

## Kapitel 15: Wisst ihr wie es ist?

„Ich und ein Bastard?! Na warte, Kugel, dir zeig ich es.“ sagte der Biker und trat mit voller Wucht gegen die Kugel. „Das bringt nichts“ sagte Shin. „Also Gantz was hast du heute für uns?“ fragte Shuya. „Hey wo bin ich hier?“ fragte der Blonde recht junge Yakuza. „ich muss doch noch zu meiner Maniküre!“ sagte die Tunte. „Hey, nun haltet alle mal das Maul.“ sagte Kaji. „Wir werden gleich auf eine Jagd geschickt.“ sprach Shin. „Was für eine Jagd?“ fragte der Yakuza. Die andere zwei hatte noch nichts gesagt vermutlich waren es die Bodyguards vom Blonden.

Geht los und tötet diese Person

Name: Mutant

Herkunft: Uno

Mag: Töten, Blut

Mag nicht: Versuche

Motto: Wisst ihr was Leid ist?

„Mein Gott ist das ein hässliches Vieh.“ sagte Kaji. „Ihhhh!“ rief die Tunte als sie das Bild des Aliens sah. „Das sollen wir töten?“ fragte der Biker. Der blonde Yakuza ging nun um die Kugel rum.

Dann gab Gantz Waffen und Anzüge frei.

„Woahh!“ rief der Junge Yakuza-Anführer der an der Seite stand an dem ein Fach raus kam. Sofort eilte einer der Bodyguards zu ihm zog eine Pistole und schoss in und auf die Kugel, doch als er in das innere der Kugel zielte hörte er seltsame Musik. „Was ist das? Macht einer mal sein Handy aus!“ rief der Bodyguard nur noch bevor sein Kopf platzte.

„Das passiert wenn man den Mann in der Kugel angreift oder die Kugel.“ sagte Shuya. „Aber nur wenn man mit einer Waffe wie einem echten Katana oder Pistole angreift nicht wenn man mit diesen Waffen auf Gantz schießt“ sprach Yumiko. „Wer ist eigentlich dieser Mann in der Kugel?“ fragte Shin. Ihm war der nur mal kurz aufgefallen dazu hatte er vergessne zu fragen was wohl durch die Freude kam das er bis jetzt immer überlebt hatte. „Da ist ein Typ drinnen.“ sagte Kaji und schaute auch in die Kugel. „Boah ein nackter Glatzkopf!“ sagte er.

„Das weiß ich nicht.“ sagte Shuya und schaute die andere an. „Ich weiß auch nicht viel

mehr als ihr.“ fügte er hinzu. „Zieht alle einen dieser Anzüge an.“ sagte Shin der seinen nun hochhielt „Nein, das ist gegen meine Ehre.“ sagte die Tunte. „Was hast du den für ne Ehre?“ fragte der Biker.

„Warum hilfst du denen?“ fragte Maya Shin. „Ihr werdet doch eh alle drauf gehen.“ hauchte sie ihm ins Ohr und grinste fies. „Ist hier ein Kazuka?“ fragte Kentaro der einen Koffer in der Hand hielt. „Ja das bin ich“ sagte der Yakuza-Typ den es nichts ausmachte das einer seiner Leute Tod war. „Ach gib mal her.“ sagte Kazuya zu Kentaro. „Und Wow was haben wir den hier für ein Mädchen?“ sagte er und fing an Myabi an den Brüsten rum zu fummeln „Lass mich in ruhe Perverse sau!“ sagte Myabi und trat Kazuya mit aktiviertem Anzug weg. Kazuya machte ein Zeichen zu seinem andere Bodyguard das diese nicht eingreifen sollte. „Man ziemlich kräftig. Vielleicht auch gutes Durchhaltevermögen im Bett.“ fragte er. „Nein, sie war so stark weil sie den Anzug trägt.“ sagte Shin. „Wenn du das auch können willst ziehe ihn an.“ fügte er hinzu.

„Na gut ich zieh ihn an“ sagte Kazuya, der beeindruckt von den Kräften war. „Ohne mich ich bin kräftig genug.“ sagte der Biker. „aber so ne schöne Waffe nehme ich natürlich mit.“ meinte er grinsend und schnappte sich dann eine X Riffle als der Transfer dann losging.

„Ein Forschungslabor?!“ sagte Yumiko die als zweites an dem Jagdort ankam. „Stimmt, das ist aber schon ein stillgelegtes.“ sagte Kentaro der nun auch eintraf gefolgt von Kazuya der sich sein richtiges Katana und eine X Gun mitgenommen hatte. Die Tunte kam ohne Anzug und Waffe und der Biker mit einer X Riffle. „Ihh ist das schmutzig. Meine Schuhe werden ja ganz staubig“ sagte Tunte. „Also, dann lasst uns mal losgehen.“ sagte Kaji der zwei X Rifle hatte. „Shin was ist das für eine Waffe“ fragte Kentaro. Shin und zeigte ihm die Y Gun. Dazu trug Kentaro auch noch eine X Riffle und eine X Gun bei sich. „Mit der Waffe kann man Fesseln und die Gegner weg beamen. Ich empfehle aber lieber die X Gun oder X Riffle“ sprach Shin.

Zeit: 01:00:00

„Also ich gehe.“ sprach die Tunte nun und ging in Richtung Ausgang. „Warte“ sagte Shin. „Wenn du das Gebiet verlässt dann stirbst du bleib bei uns.“ „Ja ja, also ich geh jetzt zu meiner maniküre.“ sprach er und war dann verschwunden. „Dem ist nicht zu helfen.“ sagte Kaji und ging dann mit den anderen los. „Wo ist das Mädchen mit den Dunkelblauen Haaren hin?“ fragte Yumiko. „Weißt du wer das ist?“ fragte Shuya Yumiko die ihn nur ansah. „Dieses Mädchen ist die Schwester von Masao und genau so drauf, wenn nicht noch schlimmer als ihr Bruder.“ sagte Shuya. „Der hatte Familie?“ sagte Yumiko erstaunt. „Dieser Masao muss also ein ziemliches Arschloch gewesen sein?“ fragte Kaji. „Ja das war er!“, sagte Yumiko und dann ertönte der Schrei der Tunte.

„Was war das?“ fragte Kazuya und drehte sich um. Sein Bodyguard war weg. „Hey hat jemand Sora gesehen?“ fragte Kazuya. „Der andere von euch!“ fragte der Biker der einfach mal der Gruppe folgte. „Ja genau.“ sagte Kazuya und dann stoppte die Gruppe auf einmal. Aus einem Lüftungsschacht kamen die zerfetzten Einzelteile von Sora runter. „Scheint schon den zweiten erwischt zu haben.“ sagte Shin. „Da kommt was.“ rief Kaji und aus einem Seitengang sprang eines der Aliens genauso wie aus dem Lüftungsschacht Yumiko und Kaji schossen sofort während die anderen gerade aus

rannten um von hinten zu schießen dazu war der Gang zu klein wenn alle kämpfen würden. Die Aliens schossen allerdings eine Säure auf die Gruppe und hatten auch Krallen mit denen sie gerade Kazuya zerfetzen wollten der dem Mutanten allerdings mit seinem Katana die Hand abschlug und diesen mit aktiviertem Anzug gegen die Wand trat. „Wo ist Shuya?!“ fragte Kentaro. „Der kommt schon zurecht.“ rief Yumiko und schoss auf den zweiten Mutant der durch den Schuss seinen Unterkörper verlor und von Kaji einen Schlag in die Fresse bekam. „Weiter geht’s!“ sagte Shin und schaute alle an die nickten. „Das ist echt Krank!“ sagte der Biker. „Das können sie laut sagen.“ meinte Kentaro. „Wir haben nicht mal mehr eine Stunde Zeit.“ sagte Yumiko.

Zeit: 00:48:23

„Dann sind es vielleicht nicht so viele Aliens“ sagte Kaji. „Keine Ahnung auf jeden Fall haben wir wertvolle Zeit verloren, weil wir am Anfang nur rum standen!“ sagte Shin. „Dazu kann es der Boss ziemlich in sich haben.“ sagte Yumiko. „Damals war eine Mission die nur 30 Minuten ging. Es war nur ein Alien dafür war es aber kaum zu besiegen“ sagte sie. „Habt ihr es besiegt?“ fragte Shin. „Ja Masao hat es getötet mit Shuya. Masao war ziemlich wütend auf Shuya das sich dieser einmischte.“ meinte Yumiko leicht lachend. „Hey wir werden verfolgt!“ sagte Kazuya. „Stimmt.“ sagte Myabi die auf ihren Radar sah sich allerdings nicht umdrehte. „Bei 3 drehen sich die hinteren um und schießen.“ sagte Shin. „1,2 und 3“ sagte Shin und Myabi und der Yakuza drehten sich um und schossen auf die 3 Verfolger.

Auf Gantz erschien der Spruch: Auf geht’s

„Nun die Restlichen.“ sagte Yumiko die das Kommando jetzt übernahm. „Alles klar!“ sagt Shin und schoss nun auch. Einer der Gegner wurde zerfetzt der andere wich aus und der andere krallte sich in Kajis Arm und schlitzte seinen Arm auf. „Arggh, du Drecksvieh!“ rief Kaji und trat den Mutanten dann weg woraufhin er von Kazuya erschossen wurde. „Für einen Yakuza bist ja richtig ordentlich.“ sagte Yumiko zu Kazuya der aber darauf nichts sagte.

„Wir müssen weiter“ sagte Shin der mit Kentaro zusammen den 3 erledigt hatte. „Stimmt“ sagte Myabi und alle rannten dann weiter. „Warum tauchen keine Aliens mehr auf?“ fragte Kaji. „Vermutlich weil hier keine sind.“ sagte Yumiko und alle kamen dann in einem Raum an wo etliche Gefäße standen und alle möglichen elektronischen Sachen waren die aber still gelegt waren. Und dann ertönte eine Stimme „Wisst ihr wie es ist zu leiden?“